警察事務

南相馬警察署 会計課 令和6年度採用

わたしを表すKEYWORD

散歩

休日は散歩をしています。山や川など自然を感じる場所で散歩をすると気分がリフレッシュでき、よりいっそう仕事に励むことができます。

#料理

健康のためにお弁当を作っているのですが、まだまだレパートリーが少ないため 日々練習です。

まずは、卵焼きを上手に作れるよう頑張 ります。

#ドライブ

自然

#神社



私は

福島の自然

が好き!



福島の安心と安全を守る陰の立 役者

私は主に落とし物の届け出の受付を担当しています。落 とし物を持ち主にお返しできたとき、落とし主の安心した 顔を見たときにやりがいを感じます。

警察事務の仕事は他にも、車両や物品の管理、庁舎の整備など多岐にわたります。警察官が職務に専念できるよう支えることで、福島の治安を守っているということに誇りを持ってこれからも仕事に励んできます。

警察事務を目指した理由

私は人の役に立つ仕事がしたいという思いで警察事務 を志望しました。

警察官が不安無く仕事に取り組めるようサポートする ことで、自分も福島の安心と安全を守ることに貢献でき る点に魅力を感じました。

職場の雰囲気

メリハリのある職場です。

上司や先輩に気軽に質問や相談ができる和やかな雰囲気と、仕事に集中する時は集中するという引き締まった雰囲気の両方があり、とても働きやすい職場です。

■ INTERVIEW 好きなことを、福島 のチカラに。

とある一日のスケジュール

- 8:30 始業 拾得物、遺失届の受付 支払いに係る書類作成
- 12:00 昼休み

- 13:00 拾得物、遺失届の受付 物品の確認 日報作成事案対応
- 17:15 終業

入庁前と後のギャップ



公務員は厳しく堅い印象があり、警察はさらに厳格なイメージを持っていました。しかし、実際はフレンドリーな方が多く和気藹々とした雰囲気があります。

警察の仕事の特性上、厳しい場面もありますが、 互いに協力し合いながら日々、仕事に励んでいます。

←物品の確認をする様子

警察事務として実現したいこと、目標としていること

警察官の活動を支え福島の安全を守ることができるよう、警察事務職員として迅速かつ適正に業務を行っていきたいです。

また、拾得窓口の受付として公正で親切な対応を心がけ県民の皆様に信頼されるよう日々、精進していきたいです。



落とし物を返却する様子→



警察事務は警察官と比べ目立つ仕事ではありませんが、警察活動を円滑に進めるために無くてはならない存在だと思います。

県民の安心と安全を守ることに貢献できる仕事です。いつか一緒に働けることを楽しみにしています。試験頑張ってください。